

Klarer Sieger: Friedrich Merz hat das TV-Duell überzeugend gewonnen!

Friedrich Merz hat überzeugt! Er hat das TV-Duell klar für sich entschieden. Nach der direkten Auseinandersetzung mit Olaf Scholz ist überdeutlich geworden: Den Politikwechsel für unser Land gibt es nur mit einer starken CDU und mit einem Bundeskanzler Friedrich Merz. Friedrich Merz kann Kanzler! Als Union stehen wir für Stabilität statt Chaos. Unser Land braucht endlich wieder eine handlungsfähige Bundesregierung, die wieder die wirklich wichtigen Dinge anpackt: bei Wirtschaft, Sicherheit und Migration.



Friedrich Merz und die CDU haben einen Plan für eine starke Volkswirtschaft.

Wir stehen für Wirtschaftskompetenz. Ohne eine starke Wirtschaft läuft es nicht. Unsere Unternehmen sollen international wieder mithalten können. Unter einem Bundeskanzler Friedrich Merz werden wir die Bürokratie deutlich zurückbauen und die Steuerbelastung für Bürger und Unternehmen senken. Einen Politikwechsel für die Wirtschaft gibt es nur mit der CDU und Friedrich Merz als Bundeskanzler.



Olaf Scholz hat gezeigt, dass er es nicht kann: Mit seiner Wirtschaftspolitik hat er Bürger und Unternehmen massiv verunsichert. Die Folge ist: Unternehmen wandern ab, Arbeitsplätze gehen verloren, die Arbeitslosigkeit steigt. Die Wirtschaft schrumpft seit zwei Jahren. Und es droht, was unser Land in seiner Geschichte noch nie erlebt hat: drei Jahre Rezession in Folge.



Friedrich Merz und die CDU stehen für unser Leben in Sicherheit, Frieden und Freiheit.

Wir stehen für Null-Toleranz beim Kampf gegen Kriminalität und für eine starke Polizei. Friedrich Merz wird als Bundeskanzler für den notwendigen Politikwechsel bei der Migrationspolitik sorgen – mit Grenzkontrollen und Zurückweisungen an den deutschen Grenzen von Tag 1 an.



Olaf Scholz verweigert konsequentes Handeln gegen illegale Migration. Großen Ankündigungen folgt seit drei Jahren minimales Handeln. Der Polizei wird misstraut, statt ihr den Rücken zu stärken. Zurückweisungen an den Grenzen lehnt er ab.



Friedrich Merz und die CDU stehen für ein starkes und faires Sozialsystem.

Wir stehen für ein faires Sozialsystem und sichere Renten. Das Renteneintrittsalter bleibt bei 67 Jahren. Wer freiwillig länger arbeitet, bekommt mit der Aktivrente pro Monat bis zu 2000 Euro von seinem Gehalt steuerfrei. Friedrich Merz sorgt für den Politikwechsel: Das sogenannte Bürgergeld wird abgeschafft – damit sich Fleiß wieder lohnt.



Olaf Scholz hat das „Bürgergeld“ eingeführt und hält daran fest. Es setzt die falschen Anreize und ist unfair gegenüber den fleißigen Menschen in unserem Land.



Friedrich Merz hat ein Sofortprogramm für Wohlstand und Sicherheit.

Wir benennen die dringendsten Maßnahmen für den Politikwechsel, den unser Land nach drei Jahren Ampel jetzt schnell braucht. Unser Land hat keine Zeit zu verlieren. Einen Politikwechsel für Wettbewerbsfähigkeit und Wohlstand. Für mehr Sicherheit für die Menschen. Dieses Sofortprogramm werden wir in den ersten Monaten der neuen Bundesregierung unter Führung von Friedrich Merz umsetzen. Friedrich Merz ist der richtige Kanzler zur richtigen Zeit. Er wird Deutschland Führung und Orientierung geben.



Olaf Scholz ist als Bundeskanzler gescheitert. Zu keiner Zeit ist es ihm gelungen, die zerstrittene Ampel-Koalition zusammenzubringen und unserem Land Führung zu geben. Sein Ansehen in der Bevölkerung ist zurecht historisch schlecht. Er gehört abgewählt.

Mehr Infos unter:



cdu.de